

強まる日差しに夏への移ろいを感じる季節を迎え、突喰小学校の子どもたちはエネルギーに満ち、学校内のいたるところで活躍をしております。運動会に向けて、6年生は運動会を成功させようと、自分たちのことだけでなく学校全体の役割を分担し、空き時間を使って進めていました。1年生にとっては初めての運動会。自分ができることを精一杯取り組んでいました。運動会のスローガンに向かって、元気よく競技する子どもたちを楽しみにしていきましょう。

郡P球技大会にむけての練習

日時： 6月7日・14日・21日 / 19:30~21:00 場所：突喰小学校体育館

郡PTA球技大会にむけて3日間練習日を計画しております。練習だけでも大丈夫ですので、ご都合がつきましたら一緒に汗を流しましょう。

6月・7月行事予定

- 1日(木) 交通安全教室 ※ご家庭で自転車点検をお願いいたします。
まつかぜ号
- 2日(金) 血液検査(6年希望者) 10:30~
- 5日(月) 楽焼き(1年~4年) ・ 貧血検査(5年希望者) 14:00~
- 6日(火) 歯科検診
- 7日(水) 読み聞かせ(3・4年) ・ 委員会活動⑥
- 8日(木) AED講習会 16:00~16:40
※多数のご参加よろしくをお願いいたします。
- 9日(金) 施肥(6年)
- 13日(火) 海部郡体操発表会(5・6年) 牟岐中
- 14日(水) 読み聞かせ(5・6年) ・ クラブ活動⑥
- 15日(木) 眼科検診 13:30~ ・ まつかぜ号
※金曜日日課 下校15:45 S.B16:15
- 16日(金) プール清掃 ・ 図画工作科授業研究会
※5時間授業 下校14:50 S.B15:00
- 19日(月) 薬物乱用教室⑥
- 21日(水) プール開き ・ 読み聞かせ(1・2年)
尿検査(1回目) ・ 代表委員会⑥
- 22日(木) ※金曜日日課 下校15:45 S.B16:15
- 23日(金) 学級集金 ・ 生活科(人権)授業研究会
※5時間授業 下校14:50 S.B15:00
- 25日(日) 海部郡PTA球技大会 8:20~12:00
- 28日(水) 尿検査(2回目) ・ 読み聞かせ(3・4年) ・ クラブ活動⑥
- 29日(木) 宿泊学習(4年・5年)
- 30日(金) 宿泊学習(4年・5年)

6/16(金)に地域懇談会を予定していましたが、7月上旬に延期させていただきます。

また、4年生と5年生の保護者の皆様に、宿泊学習の事前説明会を計画しております。6月上旬で計画しております。

決まり次第連絡させていただきます。

[7月の主な予定]

- 3日(月) 郡水の練習開始
- 7日(金) 七夕集会
- 11日(火) 地域子ども会
- 12日(水) 通学路点検(P.T.A交通安全部)
- 15日(土) 祇園さん宵宮
- 17日(月) 海の日
- 20日(木) 1学期終業式
- 21日(金) 郡水泳能力検定会
- 22日(土) 廃品回収
- 25日(火) ~28日(金) 個人懇談

学校の様子

5 / 17 竹ヶ島に天草採り

3年生が総合的な学習の時間で天草取りに行きました。竹ヶ島の公文さんを講師にお招きし、活動を行いました。環境の変化や採る人も少なくなったことで、昔ほど採れなくなったことや活気もなくなったことなどを話してくれました。

炎天下での活動でもあったので、たくさん採った後は、温かくなった体を海のタイドプールで冷やしました。今後も寒天作り等を通して、自分たちの地域について学んでいきます。



5 / 22 田植え体験

5年生が農業体験の一環として、田植えを行いました。農友会の方をお迎えし、苗の植え方を教えていただきました。年々稲作農家も減少しています。広大な土地を機械で植えており、手植え農家も数えられるぐらいになったのではないのでしょうか。昔は地域で集まり、全員で田植えをし、接待をし合うなど、いろいろなところでつながりがありました。今回、農友会と農協の方、保護者、昨年できなかった6年生も交えて、つながりがさらに広がったのではないのでしょうか。これからも地域の方とのつながりを大切にし、学校教育を進めていこうと考えています。今後ともよろしく願いいたします。



ありがとうの言葉

(教頭のちょっと一言)

教室でプリントを配布するのはよくある光景です。私は授業に入った時、Aさんにプリントを配るのが楽しみです。とてもうれしくなるからです。ただ、手紙を配るだけで?!と思うかもしれませんね。

でも、私が、Aさんに「どうぞ。」と渡すと、必ず「ありがとうございます。」と言って受け取ってくれます。ワークを「はい。」と渡しても「ありがとうございます。」と返してくれるんですね。いつも心を癒やされています。「ありがとう。」を言われて嫌な気持ちになる人はいません。普段から「ありがとう。」が言える人ってどんな人でしょうか。ネットで調べるとこんなふうには書いているを見つけました。

思いやりのある人・・・小さなコトでも他人の言動を大切に思うことができる思いやりある性格です。

気持ちを素直に言葉にできる人・・・自分の気持ちに素直になれ、素直に表現でき、素敵な言葉と思っています。

感謝の大切さを知っている人・・・感謝すると徳が積まれるので、常に徳を積み上げ続けています。

周りに良い印象を与える人・・・どんなときも相手にお礼を言える低姿勢な姿は、周りにもよい印象を与えます。

このように、よいところがたくさんあります。相手を傷つけたり、嫌な思いをさせたりする言葉も学校内でたまに聞かれます。先生方で指導もしていますが、自然とステキな言葉を使っていることをしっかりと認めていき、今できている子どもたちから学校中に広がってほしいと思います。また、子ども、保護者、教師・・・だれからでも構いません。自分から広めていきませんか。